## 高齢者と AI を考えるオンラインフォーラムのご案内

2017 年 9 月 15 日、高齢者と AI をテーマに台湾と連携してオンラインフォーラムを行います。

人生 100 年時代。ロボットやチャットボット、自動運転など AI 技術が高齢者の暮らしをより良いものにしてくれるよう、ごいっしょに学び、考えましょう。 孫といっしょにスマホでゲームを楽しみ、SNS を使いこなす台湾シニアのデジタルライフを当協会の 82 歳のプログラマー若宮さんとシニアのためのスマホサロン講師の三好さんが現地でお聞きします。ネットでライブ中継し、録画公開しますので、ぜひご覧ください。

六本木のスマートスクエアにて参加を希望される方は事務局まで、お気軽にご連絡ください。

先着 10 名に方はご参加いただけます。無料です。 お問合せ 担当 近藤 kondo-noriko@nifty,com

第5回スマートエイジングフォーラム

AI ネットワーク社会の医療・介護・福祉一ロボットと暮らす老後を考える

9月15日(金曜日)午後1時半一 ブロードバンドスクール協会 facebook ライブで配信 2時一 応援のメッセージ 総務省情報通信国際戦略局技術政策課 布施田英生課長

## 講演1 Personalized Aging を目指して

高齢者保護と自立の調和というのは簡単だが、個々人が満足な人生を過ごすための援助はいかにあるべきか。 高齢者法専門家の視点からの提案

武蔵野大学法学部教授 樋口範雄氏 東京大学名誉教授

英米法、高齢者法の第一人者 厚生労働省最後の医療ガイドライン検討会座長

<mark>講演2 コミュニケーションロボット PALRO(パルロ)</mark> デイケアの体操指導で大人気! 富士ソフト株式会社 PALRO 事業部 事業部長 上竹淳二氏

講演3 チャットボットはビッグデータの夢を見るか? - 音声対話技術による高齢者サポートの可能性国立研究開発法人 情報通信研究機構(NICT) ユニバーサルコミュニケーション研究所 データ駆動知能システム研究センター センター長 鳥澤健太郎氏

遠隔交流 電脳茶会@台北 3 時半頃一 4 時半 台湾のシニアとビデオチャット 台湾から NPO ブロードバンドスクール協会理事 若宮正子(82) 三好みどり(63) 台湾で中国茶の教室を開催しておられる本藤靖子先生のご協力で現地のシニアとおいしいお茶をいただきながら、高齢者と ICT(デジタルテレビやパソコン、スマートフォンなどの利用状況等)やアジアで最も先進的といわれる台湾の医療制度(患者自主権利法等)についてもお話をうかがいます。

会場 六本木スマートスクエア 主催 NPO ブロードバンドスクール協会 協力 サイバートラスト(株) 一以庵中国茶教室(台北) フジサワネット 老テク研究会